
 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岡崎平和学園 

後援会協賛 

Ｈ２３．７．３１ 

ＮＯ．３６６ 

「強くなった自分に会いたい」 

                                           園長 上川 清玄 

 2009年、夏の甲子園で 154キロを記録。その資質に、日本のプロ野球だけでなくメジャーリーグも注目。その年のドラフトでは 6球

団が競合し、西武に入団した。この甲子園の怪物、岩手の花巻東の菊池雄星投手。 

 彼はルーキーイヤーの昨年、一軍登板はなく、2 軍戦にもほとんど登板の機会は訪れなかった。腰痛を抱え、左肩痛も重なり、マスコ

ミを賑わしたのはコーチとのトラブルくらいであった。その彼が、6月30日のオリックス戦でプロ初勝利をあげ、やっと長いトンネルを

脱した。その勝利後、自らの公式ブログに好きな言葉として「マウンドは世界一低い山だが、世界一登るのが難しく険しい山だ」と書い

ている。ホームプレイトより10インチ（25.4センチ）高いところに投手板がある。わずか10インチを登るのがいかに難しいか、実感だ

ろう。 

 長いトンネル（プロの投手生命は短いが故に）でもがく中で、彼はもう一つの能力を磨いた。「ますます強くなりたいと思いましたし、

強くなった自分に会いたいです」という、自らを客観視できる力をである。 

 同じように、人生の暗闇でもがく中、「もう嫌だ」「もう無理」を口癖とし、努力より逃げ道を模索しているならば、彼のような生産性

ある境地や道は生まれ得ないであろう。 

 

今月のことば・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・山本有三「路傍の石」より 

 たった一人しかない自分を  たった一度しかない人生を 

 本当に生きなかったら 人間に生まれてきた甲斐がないじゃないか 

ドキドキドッジボール大会 

 今年も白熱した戦いが繰り広げられました。現業さん、さくらライオンズさん、白鳥子ども会さん、ダッシュマンさん、ボランティアで来て下

さったみなさん、多くの方のご協力を得ての大会開催ができました。ありがとうございました。お昼のカレーライス、フルーツポンチもとっても

美味しかったです。 

坂道の補修工事 

 １８名が通うたつみ第2幼稚園のバスが大型マイクロバス 

にかわりました。マイクロバスが乗り入れられるよう坂道の 

補修工事を行いました。 

キッチンマスター 

 今回は美味しいおしるこを一緒に作らせ 

ていただきました。 

またペタングやハーモニカの生演奏なども 

楽しませていただきました。ありがとうございました。 

ガラス飛散防止の工事 

 デンソーさんのご厚意により地震でガラスが飛び散らないようにとフィルムを貼る工事をして

いただきました。数多くの窓に貼っていただき、ありがとうございました。 

 

食育研究会 

 出来たてのハーブ入りパンをたくさん作っていただきました。おやつの時間にいただき、みんな「おいしい！！」と大絶賛でした。また、6

名の子ども達はパン作りも体験させていただき、とても楽しかったと満面の笑みでした。最後に素敵な実体験賞もいただきました。ありがとう

ございました。 

 

台風6号による水害被害状況と復興作業 

 先日、日本列島を通過した大型の台風 6 号により、学園裏手を流れる乙川が氾濫し、グラウンドに浸水してきました。一時桜の木の幹が

すべて隠れるまで（約１．７メートルほどの高さ）水が流れ込み、寄贈でいただいた大型遊具、鉄製のブルーボックス、サッカーゴール、

野球のネットなど全て流されていきました。それらはどうにか第 3 グラウンドの竹やぶの一か所にとどまっていました。しかし、流木や泥

などが流れ込んでおり、グラウンドは全く使えない状況でした。 

 そこから小学生、中高生、卒園生、そしてボランティアの方のお力を借りてまずは自分たちでできることをと作業に取り掛かっています。

流木や泥の撤去、水に浸かってしまい使えなくなってしまった物の処理など、連日暑い中作業が続いています。 

 今こそ学園の底力を見せる時と子どもたちは本当に良く頑張っています。そして、作業に直接取り組んで下さるボランティアの方、作業

に出ている職員にかわって外に出られない子どもたちと関わって下さるボランティアの方、こんなときだからこそ本当に感謝の気持ちで胸

があつくなります。 

 その気持ちがひとつになって、10日間の作業でおおよその目途がたちました。これからも少しずつ進めてまいります。ありがとうござい

ました。 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 

園内研修１「わたしはだいじ あなたはだいじをはぐくむために」 

 必ず一度は自分の考えを述べたり、ロールプレイがあったりと、楽しく“距離感”ということを学ばせて頂きました。 

今まで“プライベート”とあまり深く考えていなかったと反省することもありますが、子どもたちとの関わる中でこの研修で学ん 

だことを活かしていきたいと思います。 

 

思います。 

  

 

 

 

常日頃より様々なお心遣いを本当にありがとうございます 

                                          

●物品寄贈  

村松様  田中様  鈴木様  （株）デンソー様  小久井様  株式会社ニイミ様   旭軒元直様  蜂須賀様 

ＫＥＩＺギャラリエアピタ知立店様  宇都宮様  杉吉様  小久井様  清水様  肥田様  永田様 

ヤエックス株式会社様   デ・レーヴ タカハシ様  タリーズコーヒージャパン株式会社様  佐藤様  匿名様 

（株）日立製作所中部支社内親切会中部支部様 

     

●寄付 

 （株）デンソー様  デンソー労働組合様  丸栄工業様  朝日新聞名古屋本社様  匿名様 

 ６月から７月まで順不同で掲載 

    

上記以外にもボランティアで水害の復興作業を手伝っていただいたり、子どもたちと遊んでもらったり、学習を見ていただいたり、お茶・

お花を教えていただいたりしています。ありがとうございます。 

子ども会球技大会 

 子ども会の球技大会（女子フットボール）に参加させていただきました。一回戦、二回戦も快勝で

なんと優勝することができました。 

 

 

 

 

園内研修２ 「熱中症、熱性けいれんの対応について」 

 連日暑さが続く中、役立つお話で大変勉強になりました。熱中症とは・・・という知っているようで実ははっきりと知らなかっ 

たことやポカリスエットとアクエリアスではＮaの量が違い、状況に応じて飲み分けるということを初めて知りました。子どもた 

ちが熱中症にかからないようすぐに実践していくことのできる研修でした。 

 

  

 

 

 

サッカー観戦招待 

 サッカー教室が学園のグラウンドで行われているのもあり、子どもたちにとってサッカーは非常に身近なスポーツです。間近でみるプロ

選手のプレーは非常に迫力がありました。大変貴重な時間を過ごさせていただきました。ありがとうございました。 

 

  

 

 

 

ディズニーワールドオンアイス招待 

 幼稚園年中・年長、小学生の子どもたち中心に見に行かせていただきました。どの子どもも氷上で行われる演技に対して目をキラキラと

輝かせて見入っていました。素晴らしい思い出ができました。ありがとうございました。 

 

  

 

 

 

夏まつり （福祉の村） 

 中学生がゲームコーナーのお手伝いとして参加しました。大きな声で挨拶をし、積極的に取り組む事ができました。最後には自分たちも

ゲームをしたりして十分に楽しませていただきました。 

 

  

 

 

 

フットボール ブロック大会 

 残念ながら結果は 1 回戦負けでした。それでも皆、朝早くの暑いなかでの練習もしっかりし、頑張っていたことは一生の宝となると思い

ます。来年頑張ろう！！ 

 

  

 

 

 

上郷工場夏祭り 

 今年もまた上郷工場夏祭りに行かせて頂きました。昨年とはまた違ったブースがあったりと 

毎年楽しませていただいています。子ども達からはカレーパンがとってもおいしかった！！ 

と大興奮で話をしてくれました。ありがとうございました。 
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